



El festival navideño "Por Amor a Puebla", un éxito

P. 5



Piden sancionar al director de Soapap por omitir información

P. 3



Aguirre Amaro anuncia entrega de chamarras

P. 7

# Intolerancia

Lunes  
30 de diciembre de 2024  
Puebla, Pue - México  
Año 24, n° 8279  
www.intoleranciadiario.com  
Precio \$7.00

## "En Puebla no habrá persecución política"

El gobernador Alejandro Armenta augura una renovación en el sistema de impartición de justicia del estado. "Que las carpetas de investigación se hagan bien, sin ningún tipo de atropello a los derechos humanos, sin ningún tipo de venganza", dijo.

**Claudia Aguilar**

En Puebla no habrá persecución, pero se aplicará la ley cuando sea necesario, para evitar que los ciudadanos se sientan "lastimados" ante la impunidad, aseguró el gobernador Alejandro Armenta Mier.

Durante una gira de trabajo por el municipio de Te-

huacán, el morenista habló de la renovación que se vive en la Fiscalía General del Estado (FGE) con la designación de Idamis Pastor Betancourt como nueva titular y los cambios que a su vez ella ha comenzado a ordenar en las distintas fiscalías.

"Hoy hay una renovación de todas las fiscalías de Puebla y eso nos va a permitir una reorganización, una renovación en el sistema de impartición de justicia del

estado", manifestó.

En esa tónica, dijo que uno de los retos que enfrenta la Fiscalía es garantizar la correcta integración de las carpetas de investigación, sin caer en "venganzas políticas" o por el contrario favorecer a quienes cometen delitos.

De esta manera, el mandatario estatal aseguró que en Puebla no habrá persecución ni se violarán los derechos humanos a la hora de aplicar la justicia. **P. 4**



### TEEP desecha queja panista

Se mantiene firme el triunfo de Mario Riestra, quien tomará las riendas del PAN-Puebla. **P. 2**



### Presenta Gobierno de la Ciudad piñata sensorial

Está disponible de manera gratuita hasta el 05 de enero de 2025. **P. 9**



Fotos: Christopher Damíán

**Viva, la tradición.** La Puerta del Perdón de la Catedral de Puebla fue abierta una vez más para celebrar el Año Jubilar 2025, el cual se celebró este domingo 29 de diciembre; la misma sólo se abre cada 25 años o en ocasiones especiales.

# POLÍTICA

DESECHA LA IMPUGNACIÓN DE FELIPE VELÁZQUEZ

# Firme, el triunfo de Mario Riestra: TEEP

Francisco Sánchez Nolasco  
Fotos Cortesía



El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) desechó durante la sesión del domingo, la impugnación presentada por el ex candidato a la presidencia estatal del Partido Acción Nacional, Felipe Velázquez Gutiérrez, por lo que se mantiene firme el triunfo de Mario Riestra Piña.

Luego de que el pasado jueves 26 de diciembre la Comisión Nacional de Procesos Electorales del Partido Acción Nacional (PAN) validó el triunfo de Mario Riestra Piña como dirigente estatal del partido en Puebla fue presentada la queja.

Además, la Comisión Nacional de Procesos Electorales validó que siete allegados a Mario Riestra sean integrantes de la Comisión Permanente Estatal del PAN en Puebla, debido a que su planilla obtuvo el 62% de los votos en la sesión extraordinaria del Consejo Estatal celebrada el pasado 15 de diciembre.

Durante la sesión, se resolvió

el juicio TEEP-JDC-215/2024, promovido por Felipe Velázquez en contra de la resolución emitida por la Comisión de Justicia del Consejo Nacional del Partido Acción Nacional que declaró infundados sus agravios en el recurso

de inconformidad por el proceso del pasado 15 de diciembre.

En la ponencia dada a conocer, se señala que en el estudio de fondo, se advirtió la actualización de la causal de improcedencia prevista en el artículo 369,



fracción VIII, del Código de Instituciones y Procesos Electorales, ello pues la pretensión máxima de la parte actora, de asistirle la razón, no podría lograrse al ya haberse celebrado la elección para la renovación de los integrantes de la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional, por lo que el acto reclamado se consumó de manera irreparable.

En consecuencia, en el Juicio de la Ciudadanía TEEP-JDC-215/2024 se resolvió:

Se desechó de plano el juicio de la ciudadanía, en términos de lo establecido.

## La causa

La impugnación presentada por el candidato del grupo de Eduardo Rivera, la planilla de Felipe Velázquez Gutiérrez, acusaron que no permitieron la participación de dos consejeros que no tenían credencial de elector, sin embargo, no fue determinante en los resultados.

De acuerdo a fuentes consultadas, la diferencia de votos que hubo entre una y otra fórmula fue con una marcada diferencia; por lo tanto, no procede el declarar la nulidad de la elección, una vez que fue el único incidente que se presentó.

## A DESTACAR

En el estudio de fondo, se advirtió la actualización de la causal de improcedencia prevista en el artículo 369, fracción VIII, del Código de Instituciones y Procesos Electorales, ello pues la pretensión máxima de la parte actora, de asistirle la razón, no podría lograrse al ya haberse celebrado la elección para la renovación de los integrantes de la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional, por lo que, el acto reclamado se consumó de manera irreparable.

El ex candidato a la presidencia municipal de Puebla, logró 70 votos en la sesión de consejeros, mientras que Felipe Velázquez Gutiérrez, apenas obtuvo 43.



# POLÍTICA

## Reitera Néstor Camarillo urgencia de eliminar comisiones bancarias

El senador priista destacó que la banca en el país es de los que obtiene más ingresos en América Latina.

Francisco Sánchez Nolasco  
Foto Cortesía



INCUMPLEN CON LA ENTREGA DOCUMENTOS OFICIALES

## Piden sancionar al director de Soapap por omitir información

Francisco Sánchez Nolasco  
Fotos CAgencia Enfoque

Dijo que el oficio donde se piden aplicar sanciones ingresó a la mesa directiva el pasado 17 de diciembre, y ya fue turnado por la mesa directiva que preside Mauricio Céspedes Peregrina.

### La comparecencia

El pasado 13 de noviembre al comparecer ante la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, el titular de la empresa Agua de Puebla Héctor Durán Díaz, y de Soapap, Gustavo Galván Alcaraz, presumieron logros en la mejora del servicio; legisladores señalaron deficiencias en el servicio, cobros en efectivo, agua de mala calidad del líquido.

Por espacio de dos horas ambos funcionarios coincidieron en las cifras, lo que calificó Delina Pozos como colusión, ya que señalaron que se cumplirá con la meta de tener una inversión a los 10 años de 3,800 millones de pesos.



De la Barreda Angón advirtió que el titular de Soapap ya incumplió con lo que establece la Ley de Responsabilidades Administrativas en los artículos 7 y 49, donde además se establecen las sanciones aplicables a los funcionarios que incumplan con la ley. Preciso que el día de la comparecencia el funcionario se basó en suposiciones, pero no dio respuesta a los diputados.

## A DETALLE

Puebla cuenta con desabasto de líquido, tanto que se encuentra en cuarto lugar, y si no se atiende pueden llegar a la situación crítica que padece Monterrey, Nuevo León.

El titular de agua de Puebla dijo que del año 2014 a la fecha se han invertido \$3,638 millones de pesos para mejorar la infraestructura, que equivale al 94.6%, de la inversión comprometida a diciembre del 2024 y el Plan de Inversión del año 2022 al 2024 fue de 2,113.05 millones de pesos.

## EL DATO

Las comisiones bancarias se han convertido en un abuso que necesita un marco normativo que garantice la transparencia y equidad en el manejo de los recursos de las y los mexicanos, comentó el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, senador Néstor Camarillo Medina. "En México, la banca obtiene casi un tercio de sus ingresos por concepto de comisiones, mientras que otras naciones de Latinoamérica representa menos de la cuarta parte", sostuvo.

este año.

Indicó que tendrá que hacer un ajuste en los Comités municipales y secretarías del partido, tratando de hacer el menor recorte posible, e indicó que a algunos de los colaboradores se les ha informado que sólo estarán lo que resta del año, pero se les van a pagar los sueldos y el aguinaldo.

### Se apretarán el cinturón

Por otra parte, Néstor Camarillo Medina anunció que para el 2025 habrán de desaparecer algunas secretarías del Comité Estatal, que permitirán un ajuste presupuestal; Además advirtió que el amor que le dieron los ciudadanos a Morena el 2 de junio, no se ve reflejado en el presupuesto 2025.

Señaló que de acuerdo al proyecto de presupuesto que envió el Instituto Electoral del Estado (IEE), el monto de las prerrogativas que esperan recibir el próximo año será de 31 millones de pesos aproximadamente, contra los 38 millones 935 mil 453 pesos de

Preciso que algunas secretarías que desaparecen son las de vinculación con instituciones de educación superior, otra de vinculación con municipios de oposición, y aclaró que estas fueron viables cuando eran gobierno, ahora no hay razón para mantenerlas, incluso a nivel nacional desaparecieron.

Además, el partido deberá pagar las multas que les impusieron por el pasado proceso electoral, la primera como coalición por dos millones ochocientos mil pesos, y la segunda como partido por ochocientos mil pesos.



## Intolerancia

### DIRECTOR GENERAL

Enrique Núñez Quiroz

### DIRECTORA EDITORIAL

Ana Jennifer de la Fuente Laudo

### DIRECTOR ADJUNTO

Alan Núñez Aguilera

### GERENTE COMERCIAL

Lorena Carral Moguel

### REPORTEROS

Antonio Rivas Rojas  
Claudia Aguilar Flores  
Jorge Luis Castillo Loyo  
José Samuel Vera Cortés  
Francisco Sánchez Nolasco  
José Antonio Machado Sánchez  
María Lizbeth Mondragón Bouret

### EDITOR

Ernesto Bernardino Zavala

CONSULTA A TODOS LOS COLABORADORES EN:  
intoleranciadiario.com/directorio

### JEFA DE DISEÑO

Erika Dennise Hernández Ochoa

### PORTADISTA

Oswaldo López Vásquez

### DISEÑADORES

Viridiana Barceñas López  
Jorge Clemente Moreno Trinidad

### FOTOGRAFÍA

Cristopher Damián Calderón

### CIRCULACIÓN

Godofredo Luna Salas  
Guillermo Espejel Carrillo  
Rafael Ramírez Hernández

### RESERVA DE DERECHOS INDAUTOR

04-2018-092409563100-101

### CERTIFICADO DE LICITUD DE TÍTULO Y CONTENIDO

17464

### EDITORIA RESPONSABLE DE LA EDICIÓN

Ana Jennifer de la Fuente Laudo

### DISTRIBUIDORES

Unión de Voceadores y Expendedores de Periódicos y Revistas

### IMPRESOR

Grupo NegaColor. 7 Pte. #312-B, Col. Centro, Puebla, Pue.

### CONTACTO, VENTAS Y DIRECCIÓN DE LA PUBLICACIÓN

15 Pte. #3714, Col. Belisario Domínguez, Puebla, Pue. CP 72180  
(222) 576-33-33  
contacto@intoleranciadiario.com

### AÑO XXIV — NÚMERO 8,279

Circulación de Lunes a Viernes



¡Mamá, no puedo con ella!

# GOBIERNO



## En Puebla habrá justicia y no persecución política: Armenta

El mandatario estatal augura una renovación en el sistema de impartición de justicia del estado.

### A DESTACAR

Con esfuerzos coordinados en materia de seguridad entre los tres niveles de gobierno y con el apoyo de las Secretarías de la Defensa y Marina, fue instalado el primer Comité de Seguridad en la capital de la entidad, y en Tehuacán se instalará uno más para blindar el estado y velar por la seguridad de las familias poblanas, por amor a Puebla, destacó el gobernador del Estado, Alejandro Armenta, en gira de trabajo por este municipio.

**Claudia Aguilar**  
Fotos Cortesía

En Puebla no habrá persecución, pero se aplicará la ley cuando sea necesario, para evitar que los ciudadanos se sientan "lastimados" ante la impunidad, aseguró el gobernador Alejandro Armenta Mier.

Durante una gira de trabajo por el municipio de Tehuacán, el morenista habló de la renovación que se vive en la Fiscalía General del Estado (FGE) con la designación de Idamis Pastor Betancourt como nueva titular y los cambios que a su vez ella ha comenzado a ordenar en las distintas fiscalías.

"Hoy hay una renovación de todas las fiscalías de Puebla y eso nos va a permitir una reorganización, una renovación en el sistema de impartición de justicia del estado", manifestó.

En esa tónica, dijo que uno de los retos que enfrenta la Fiscalía es garantizar la correcta integración de las carpetas de investiga-



ción, sin caer en "venganzas políticas" o por el contrario favorecer a quienes cometen delitos.

De esta manera, el mandatario estatal aseguró que en Puebla no habrá persecución ni se violarán los derechos humanos a la hora de aplicar la justicia.

"Que las carpetas de investigación se hagan bien, sin persecución política, sin ningún tipo de atropello a los derechos humanos, sin ningún tipo de venganza política, pero con estricto apego a la ley", manifestó.

Armenta Mier dijo que en todos los casos se debe cuidar el principio de presunción de inocencia, y también el debido proceso, para evitar complicaciones en los casos.

"Sí, que se haga justicia, pero que no haya vuelta, que no haya puerta giratoria, porque cuando los ciudadanos denuncian y se libera a un delincuente, se sienten lastimados, y eso ya lo estamos tra-



bajando con los jueces", apuntó.

Además, el gobernador del estado recalcó que se trabajará en coordinación con la Guardia Nacional (GN), la Sedena, la Marina y los ayuntamientos, para que, al momento de hacer detenciones, ya sea del fuero federal o municipi-

pal, los expedientes queden bien integrados.

Este sábado, en Tehuacán, entregó chalecos, motos y reconocimientos a la Guardia Civil Turística Municipal, como parte de las acciones en materia de seguridad.

### PROGRAMA DE BACHEO

El gobernador Alejandro Armenta dio a conocer que el próximo año habrá un programa integral de bacheo en coordinación con los 217 municipios de Puebla. Explicó que la iniciativa incluiría también dar mantenimiento permanente a las vialidades estatales, a fin de

mejorar la movilidad.

Al abundar sobre su propuesta, el morenista dijo que la mejora de las calles y vialidades, es una de las principales demandas de los ciudadanos, ya que tanto en la capital como al interior del estado sufren desgaste constante debido a su uso.

# GOBIERNO

DESDE SU INAUGURACIÓN EL 15 DE DICIEMBRE, REGISTRA MÁS DE 210 MIL VISITANTES

## El festival navideño "Por Amor a Puebla", un éxito

Redacción  
Fotos Agencia Enfoque

Realizado por iniciativa del gobernador Alejandro Armenta y de su esposa Ceci Arellano, el Festival Navideño "Por Amor a Puebla", en su primera edición, se ha consolidado como un evento de referencia para las familias poblanas y los visitantes de diversas regiones del Estado, en beneficio principalmente, de las y los niños de los 217 municipios del estado y de los sectores más vulnerables de la población.

Desde su apertura el pasado 15 de diciembre en el Centro Expositor de Puebla, hasta la fecha, ha logrado captar la atención de más de 210 mil personas, convirtiéndose en una celebración inigualable de la temporada navideña y un catalizador del desarrollo económico local, informó Michelle Talavera, directora de Convenciones y Parques.

Con un recorrido de 2 km de villa iluminada inmersiva, que incluye el famoso "Vuelo de Santa", video mapping y una variedad de adornos iluminados que sirven de escenario perfecto para las fotos del recuerdo, además de divertidas posadas organizadas por diferen-



### EL APUNTE

La directora de Convenciones y Parques del Gobierno de Puebla, Michelle Talavera, resaltó que, durante este evento, se ha fortalecido el desarrollo económico y se ha promovido el turismo, posicionando a Puebla como un destino navideño de gran atractivo a nivel nacional.

tes dependencias estatales, el Festival ha creado un ambiente único que ha transformado la ciudad en un lugar lleno de magia.

Adicionalmente, en el interior del Centro Expositor, las y los asistentes han podido disfrutar del Kiosco Artístico, una colaboración con la Secretaría de Cultura, que ofrece un espacio para el talento local, demostrando el compromiso de este evento con el fomento de las artes y la cultura de Puebla.

El Festival Navideño "Por Amor a Puebla" ha sido un éxito rotundo, con un total de 210,300 visitantes hasta la fecha. El evento ha logrado consolidarse como un punto de encuentro familiar, con una oferta de actividades recreativas y culturales.



# GOBIERNO

ANTE POSIBLES SITUACIONES DE EMERGENCIA O DESASTRE

## Alista el SEDIF 860 refugios temporales

Redacción  
Fotos Cortesía

A fin de actuar con inmediatez ante situaciones de emergencia o desastres naturales, el Sistema Estatal DIF cuyo patronato lo encabeza la presidenta Ceci Arellano, se reporta listo para atender a la comunidad mediante la instalación de 860 refugios temporales, mismos que se encuentran distribuidos de manera estratégica en diversas regiones de la entidad.

En este sentido, Ceci Arellano destacó que, junto a colaboradoras y colaboradores del organismo, supervisan constantemente que cada estancia se encuentre



tre en óptimas condiciones, para albergar oportunamente a la población que así lo requiera.

Es importante señalar que cada espacio cuenta con almacén, áreas recreativas, asistencia psicológica, atención médica, cocina, comedor, dormitorios, módulos de atención a mascotas, registro, sanitarios, servicio social, por citar algunos. Para ello, el organismo organizará, gestionará, implementará, administrará y ejecutará los recursos humanos, materiales, financieros y tecnológicos para su correcta operatividad.

Además, en cumplimiento a las instrucciones del titular del Ejecutivo, Alejandro Armenta, el Sistema Estatal DIF contará con insumos suficientes para procurar que cada poblana y poblaro que reciba atención en estos espacios tenga una alimentación oportuna, sana y balanceada, contribuyendo así al sano crecimiento y óptimo desarrollo de las personas.

Finalmente, en el marco del "Plan Popocatepetl", el SEDIF sumará esfuerzos con dependencias

### A DESTACAR

El Sistema organizará, gestionará, implementará, administrará y ejecutará los recursos para su correcto funcionamiento. Cada espacio contará con insumos suficientes para procurar atención integral a las y los poblanos.

de los tres órdenes de gobierno, en caso de ser necesaria la evacuación de pobladores cercanos al volcán.

Por ello, el gobierno estatal exhorta a la ciudadanía a mantenerse informada mediante los canales oficiales de comunicación, para responder eficazmente a las indicaciones de las autoridades.



Crónica del año político

- Estadísticas
- Biografías políticas
- Directorios de Gobierno:
  - Gobierno Federal
  - Gobiernos Estatales
  - Gobierno de la Ciudad de México
  - Presidencias Municipales
- Senadores y Diputados
- Suprema Corte de Justicia de la Nación
- Paraestatales
- Desconcentrados
- Autónomos
- Partidos Políticos
- Embajadas

81 83 44 05 40 / agenda\_politica@hotmail.com

# MUNICIPIOS

EDIL PONDRÁ EN MARCHA PROGRAMA "ABRAZA CORONANGO"

## Aguirre Amaro anuncia entrega de chamarras

Redacción  
Fotos Cortesía

Será este lunes 30 de diciembre cuando el presidente municipal, Armando Aguirre Amaro y la presidenta honoraria del DIF, María del Pilar Tototzintle, entreguen las prendas invernales del programa "Abraza Coronango", a adultos mayores de 60 años.

Tras entregar sus documentos, los beneficiados po-

drán recoger su chamarra en cabecera municipal o las juntas auxiliares, dependiendo del calendario.

La entrega iniciará el lunes 30 de diciembre en la explanada del zócalo de Coronango a las 09:00 horas y a las 14:00 horas será en la junta auxiliar de Zoquiapan.

Mientras tanto, para el jueves 2 de enero Armando Aguirre y María del Pilar Tototzintle entregarán chamarras en San Antonio Mihuacán y San Francisco Ocotlán.

### A DETALLE

Con estas acciones, el gobierno que encabeza Armando Aguirre reitera su compromiso de apoyar a los sectores sociales que más lo requieren como lo son los adultos mayores.

30 DICIEMBRE	Lunes 9:00 HRS	Explanada de Coronango
30 DICIEMBRE	Lunes 14:00 HRS	Explanada de Presidencia Auxiliar Zoquiapan
02 ENERO	JUEVES 9:00 HRS	Explanada de Presidencia Auxiliar San Antonio Mihuacán
02 ENERO	JUEVES 14:00 HRS	Explanada de Presidencia Auxiliar San Francisco Ocotlán

¡NO OLVIDES TRAER TU INE!



ASEGURAN A 3 SUJETOS POR CONDUCIR AUTOMÓVIL CON REPORTE DE ROBO

## Policías de Coronango recuperan automóvil

Redacción  
Fotos Cortesía

Elementos de la policía municipal de Coronango, detuvieron a

tres personas por el presunto delito de conducir un auto con reporte de robo y portación de arma de fuego.

Los hechos ocurrieron cuando policías municipales y de vialidad realizaban un recorrido de vigilancia en la junta auxiliar de

San Francisco Ocotlán, cuando detectaron una camioneta Chevrolet Silverado negra, con reporte de robo.

### TOME NOTA

La Comisaría de Seguridad Pública y Vialidad Municipal de Coronango, pone a disposición de las ciudadanas y ciudadanos los teléfonos 22-25-11-12-13, 22-25-11-13-08 y 22-22-89-10-46 en caso de emergencia.



San Francisco Ocotlán, cuando detectaron una camioneta Chevrolet Silverado negra, con reporte de robo.

De dicha unidad descendió un sujeto que corrió hacia una camioneta Nissan Xtrail blanca, mientras que los ocupantes intentaron intimidar a los uniformados con un objeto que simulaba ser un arma de fuego.

Tras aplicar los protocolos de seguridad, los policías y agentes de vialidad aseguraron a dos hombres, una mujer, así como a

los dos vehículos.

Los detenidos fueron trasladados al Complejo de Seguridad Pública para ser puestos a disposición ante el Ministerio Público y que respondan por los posibles delitos cometidos.

Con estas acciones, el Ayuntamiento que encabeza el presidente municipal, Armando Aguirre Amaro, reitera su compromiso para garantizar la seguridad a las ciudadanas y ciudadanos de las tres juntas auxiliares, cabecera municipal y Misiones de San Francisco.



LA BENEMÉRITA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA  
LE INVITA A LA

EXPOSICIÓN

entre

# ÓSMOSIS y FUSIÓN

Galería de Arte del Complejo Cultural Universitario

## BUAP

ESTÁ DISPONIBLE DE MANERA GRATUITA HASTA EL 05 DE ENERO DE 2025

# Presenta Gobierno de la Ciudad piñata sensorial

Redacción  
Fotos Cortesía

En el marco del Festival Vive la Navidad, el Gobierno de la Ciudad, a través del Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP), presenta la piñata sensorial "Habla con los Reyes Magos", que estará disponible hasta 05 de enero, mediante una serie de estímulos sensoriales, como sonidos,



## A DETALLE

La Piñata Sensorial "Habla con los Reyes Magos" estará disponible en el Zócalo de Puebla, sobre la calle 3 poniente de forma gratuita para todos los interesados.

olores y texturas, los asistentes podrán revivir el nacimiento del niño Jesús y reconectar con las tradiciones más entrañables de la temporada.

Atendiendo las indicaciones del presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, el Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP) con la dirección de Anel Nochebuena, invita a las familias po-

blanas a disfrutar de una experiencia única en esta temporada.

Esta propuesta innovadora y multisensorial tiene como objetivo principal sumergir a las y los participantes a crear un vínculo interactivo con los tres Reyes Magos: Melchor, Gaspar y Baltasar.

A lo largo de la experiencia, los participantes podrán experimentar, a través de sonidos, tex-

turas, olores y la presencia de los Reyes Magos, un recorrido mágico que les permitirá conocer más sobre la tradición relacionada con esta época.

La propuesta también busca fortalecer los lazos familiares y comunitarios, invitando a las personas a compartir un momento de unión y alegría en estas fiestas.



PAGO ANTICIPADO DE  
**PREDIAL**  
Y LIMPIA  
2025

**GANA**  
PAGANDO TU PREDIAL  
**3 MILLONES**  
DE PESOS EN PREMIOS

## PREMIOS

**1ER** UN MILLÓN  
PREMIO DE PESOS

**25** 100 MIL PESOS  
PREMIOS CADA UNO



Puebla  
GOBIERNO DE LA CIUDAD

TESORERÍA  
MUNICIPAL

LA CAPITAL  
IMPARABLE

# DONA UN JUGUETE

SE RECOLECTARÁN JUGUETES NUEVOS  
QUE NO REQUIERAN BATERÍAS.

## CENTROS DE ACOPIO

- ★ **ÁRBOL DE NAVIDAD**  
del Complejo Cultural Universitario
- ★ **CASA DE LAS BÓVEDAS**  
de la Vicerrectoría de Extensión  
y Difusión de la Cultura
- ★ **RECEPCIÓN DE LA TORRE**  
de Gestión Académica y  
Servicios Administrativos
- ★ **FACULTAD DE ENFERMERÍA**

## 🕒 HORARIO

- ★ **20 DE NOVIEMBRE AL 05 DE ENERO**  
9:00 a 17:00 horas
- ★ **24, 25 Y 31 DE DICIEMBRE Y 1 DE ENERO**  
9:00 a 14:00 horas



**BUAP**